

# *La Russie réitère son appel à lever les sanctions contre Venezuela*

---



Caracas, 27 juin (RHC)- Le directeur du département latino-américain du ministère des Affaires étrangères de la Russie, Alexander Schetinin, a réitéré l'appel lancé par son gouvernement à lever les mesures coercitives imposées par les États-Unis contre le Venezuela.

Dans des déclarations à un média russe, le diplomate a relevé que la suspension des sanctions contre ce pays sud-américain serait une grande aide pour qu'il renforce la lutte contre la pandémie de Covid-19.

« En réponse aux propos tenus à Genève, nous pouvons dire que s'il existe une si grande préoccupation pour la situation des Vénézuéliens dans ce pays alors, bien sûr, le pas le plus important dans cette direction devrait être la levée des sanctions imposées contre le Venezuela ». –a-t-il signalé-.

Les propos du diplomate interviennent après que l'envoyé spécial des États-Unis pour le Venezuela, Elliott Abrams, a indiqué au cours d'une réunion à Genève, en Suisse, que les gouvernements de la Russie et de la Chine devraient donner une plus grande aide à Caracas pour faire face au coronavirus.

Schetinin a relevé que son pays travaille activement pour donner de l'aide au Venezuela et dans la lutte contre la crise sanitaire globale, -a-t-il relevé- cette aide inclus, entre autres, la remise de médicaments

tant pour combattre la Covid-19 que pour d'autres besoins médicaux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/226934-la-russie-reitere-son-appel-a-lever-les-sanctions-contre-venezuela>



**Radio Habana Cuba**